



# San Bernardo

Boletín Informativo de la Hermandad

Casa Hdad.: Santo Rey, 23 - Sevilla - 5 - Teléfono 57 05 79 - N.º 19 - Novbre.-Dbre. 1984

---

## EN EL RECUERDO...

En este número, que verá luz en el ya cercano mes de noviembre, tradicionalmente dedicado por la Iglesia a los fieles difuntos, queremos dedicar un recuerdo a todos nuestros hermanos que nos antecedieron en la fe y duermen el sueño de la paz. A todos sin distinción. A cuantos fueron importantes en el quehacer diario y a los que pasaron tan solo como un número en el cuadrante. Desde Juan Severino y Juan Rodríguez, hasta el último fallecido. Desde los mismos fundadores hasta el más moderno.

Hemos de pensar, sin duda, que gracias a unos que crearon una Hermandad, tal vez sin una idea muy concreta, pero con unos sentimientos bien ciertos y unos deseos irrefrenables, pasando por los primeros que secundaron la idea y la apoyaron, los que más tarde le fueron dando forma más definida, los que sufrieron las dificultades de los años difíciles, los que la dirigieron espiritualmente, los miembros de las sucesivas Juntas de Gobierno, de aquellos otros que dejaron una gran parte de su propia vida en servicio de la Hermandad, de quienes tan solo se acordaban de ella el día de la salida penitencial, todos ellos, sin exclusión alguna, han sido piezas, si no fundamentales, si precisas para que hasta nosotros haya llegado la Hermandad en su estado actual.

Y debe servirnos de meditación el recuerdo a todos nuestros hermanos, porque mañana, el día en que Dios quiera, también nosotros habremos pasado a formar parte de esa legión de cofrades que partió del mundo hasta la Casa del Padre y, quién sabe, en un Boletín futuro se hablará de nosotros como predecesores, y debe preocuparnos lo que se diga de nosotros, no de cada uno en particular, sino de la generalidad, como hacemos hoy en este Boletín, porque el estado de la Hermandad, ese día, dependerá de nuestra labor de hoy. Si el pasado estuvo en manos de esos queridos hermanos que descansan en paz, el futuro está en las nuestras, y no podemos presentarlas vacías cuando se nos pidan cuentas de los talentos que Dios nos ha dado a cada uno.

Es justo recordar a quienes dieron vida y mantuvieron a nuestra Hermandad, pero también lo es no quedarnos en el mero recuerdo sino imitar a los esforzados, a los que supieron ofrecer lo mejor de sí mismos. La historia hará justicia de cada uno y Dios tendrá Misericordia de todos y nos volverá a unir en su Reino. Así lo esperamos.

# Avisos y Noticias

- Ya está a la venta la LOTERIA DE NAVIDAD, que nuestra Hermandad pone a disposición de sus hermanos en este año.

LOS NUMEROS SON: **21.341** y **59.264**.

Agradeceremos a cuantos hermanos puedan colaborar en su distribución y venta se pongan en contacto con el Tesorero, bien personalmente o llamando telefónicamente a la Casa Hermandad.

- El próximo año tendremos en la estación de penitencia, un nuevo estandarte, cuyo terciopelo rojo-granate ha sido comprado, y que contará con el pasado de los bordados del antiguo, debidamente restaurados y mejorados.

- También se ha pedido presupuesto para realizar nuevos faldones para el paso del Santísimo Cristo de la Salud, en sustitución de los actuales, que llevarán los broches bordados de los actuales, convenientemente pasados y mejorados.

- A todos los hermanos que tienen domiciliado el cobro de sus recibos en la propia Hermandad les agradeceremos pongan al día los mismos, ya que existe buen número de atrasos, que repercutirán negativamente a la hora de sacar la papeleta de sitio, por lo elevado de su importe.

Caso de no hacerlo así nos veríamos obligados a pasar dichos recibos nuevamente al Cobrador.

Igualmente quienes tengan algún impedimento para realizar el pago, deberán comunicarlo al Tesorero.

- Tenemos asignado un nuevo número de teléfono. Toma nota para cuando lo necesites, ahora es el **57 05 79**.

- Todos los jueves hay convivencia en la Casa Hermandad. Queremos conocer tu opinión, tus ideas, tus iniciativas. Y queremos que sepas como va tu Hermandad, al menos en una visita semanal a la misma. Seguro que luego te interesarás mucho más por ella.

- La Bolsa de Caridad confía, como cada año, en tu generosidad con vistas a la próxima Navidad. Ponte en contacto con su Diputado, él te dirá en qué puedes ser útil, y comparte tu alegría de esas fechas con quienes quizás no puedan hacerlo.

- Hablando de la NAVIDAD, nuestra Hermandad quiere felicitar a todos los que forman su gran familia y desearles un buen año 1985.

- Nuestro Coro musical, celebró el pasado día 17 de Octubre el II Aniversario de su fundación, con la celebración de la Santa Misa y posterior cena Convivencia con la Junta de Gobierno en el Hogar Parroquial.

- Siguiendo la iniciativa del pasado año, el día de la Purísima Concepción, será dedicado a la mujer cofrade de nuestra Hermandad. Es importante, pues, la participación de todas nuestras Hermanas en dicha celebración.

- Están a la venta medallas y escudos de la Hermandad. Puedes adquirirlos en la Sala Capitular a continuación de cualquiera de los cultos programados, que figuran en este mismo Boletín.

# CULTOS

—El próximo día 2 de noviembre, a las 8,30 de la noche Solemne Función a las ANIMAS BENDITAS DEL PURGATORIO, en su altar, que será aplicada por el eterno descanso de las almas de nuestros hermanos y bienhechores. Oficiará nuestro Director Espiritual.

—JUEVES EUCARISTICO, el día 8 de noviembre a las 8,30 de la noche, con la celebración de la Eucaristía, meditación breve, Exposición del Santísimo, Bendición y Reserva.

A continuación en la Sala Capitular, conferencia de D. Joaquín Mañes García Serrano con el tema «Reflexiones sobre el Evangelio de San Mateo», seguida de coloquio.

—El día 11 de Noviembre, a las 12 del mediodía, Solemne Función a Nuestra Señora del PATROCINIO, con motivo de su festividad litúrgica. La predicación está encomendada a Don Antonio Calero de los Ríos (S.D.B.). En esta celebración se conmemorará el aniversario de la concesión del Título de MARIANA, a la Ciudad de Sevilla, por iniciativa de nuestra Hermandad.

—En la fiesta de Santa BARBARA, día 4 de diciembre, celebraremos Solemne Función en su honor, a las 8,30 de la noche, que será oficiada por nuestro Director Espiritual, Rvdo. D. José Alvarez Allende.

—A la PURA Y LIMPIA CONCEPCION DE LA SANTISIMA VIRGEN MARIA, ofreceremos el día 8 de diciembre, a las 12 del mediodía, una FUNCION SOLEMNE, con predicación de Fray Juan Antonio Adanez Silván (O.F.M.c.).

—El día 13 de diciembre, celebraremos JUEVES EUCARISTICO, como Retiro de Adviento, para lo que se ha previsto girar visita al Monasterio de Santa Paula, a las 8 de la tarde.

Terminado el acto podrá visitarse el Museo y realizar compras de Navidad en el obrador de la Comunidad.

—Finalmente el día 24 de diciembre, a las 12 de la noche tradicional MISA DEL GALLO, a cuyo término tendremos convivencia en la Sala Capitular de la Hermandad.

---

En todos los actos litúrgicos de nuestra Hermandad participa el Coro. Si quieres y puedes pertenecer a él, no tienes más que decirlo y te pondremos en contacto con su Director.

---

Hermano, la medalla de nuestra Hermandad es el distintivo que te reconoce como tal, en cualquier acto de Culto. Usala.

# La Procesión del Corpus Chico

Se celebró el día 14 de septiembre pasado, la tradicional procesión con el Santísimo Sacramento por las calles del Barrio, que una vez más constituyó una magnífica y hermosa manifestación de fe y devoción a Su Divina Majestad.

Numeroso el concurso de hermanos que acompañaron al Señor, aunque seguimos comprobando que muchos prefieren quedarse como simples espectadores de un acto, al que están obligados por nuestras Reglas, a asistir. Merece especial mención la participación de las hermanas, que en mayor número que en años anteriores quisieron formar en las filas de la procesión, algunas de ellas, y esperamos se incremente la cifra en años venideros, lo hicieron luciendo la clásica mantilla negra, como pública señal de respeto al Señor Sacramentado.

Se estrenaron nuevos faldones y respiraderos sobre la también nueva parihuela, y volvió el exorno del paso a sus moldes más clásicos y tradicionales recuperándose los guardabrisas alrededor de la Custodia. Se ha mejorado igualmente la iluminación que se centra más en el Cuerpo de Cristo.

Todo ello ha redundado positivamente en la procesión que nuestra Hermandad cuida con cariño y mimo especiales por su significado y contenido. Dejemos constancia para la Historia.

---

**A N. H. D.**